

# UPACARA BENDERA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-68 BADAN PEMERIKSA KEUANGAN DI BPK PERWAKILAN PROVINSI SUMATERA UTARA



Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-68 Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia, BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara melaksanakan Upacara Bendera Peringatan HUT ke-68 BPK RI pada Kamis 15 Januari 2015 bertempat di halaman gedung kantor Perwakilan. Pada upacara yang dihadiri oleh seluruh pejabat struktural dan pegawai tersebut, Kepala Perwakilan, **Erwin**, bertindak sebagai inspektur upacara dan sebagai komandan upacara adalah Kepala Sub Bagian Umum, **Bambang Prayudhi**.

Ketua BPK RI Dr. H. Harry Azhar Azis melalui pidatonya yang dibacakan oleh inspektur upacara, mengingatkan kepada seluruh jajaran di BPK untuk selalu menjunjung tinggi independensi, Integritas, dan Profesionalise. BPK dapat berdiri tegak karena lembaga ini menjunjung tinggi kredibilitas organisasi dan kepercayaan masyarakat. BPK tidak boleh menjadi sosok yang berdiri di menara gading, tetapi hasil pemeriksaan BPK harus menyentuh kepentingan masyarakat. Pada kesempatan ini juga diadakan pemberian Tanda Kehormatan Satya Lencana Karya Satya kepada Pegawai BPK yaitu, **Iskandar Setiawan, Bambang Prayudhi dan Sukarjo**.

Usai melaksanakan upacara digelar syukuran HUT ke-68 BPK di ruang auditorium. Acara ini diakhiri dengan pemotongan tumpeng oleh Kepala Perwakilan dan acara makan bersama yang diikuti seluruh pejabat struktural dan pegawai di lingkungan kerja BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara. [awie]



23 Januari 2014, Ekspose Polrea Nias Barat di Kantor BPK Perwakilan Provisi Sumatera Utara



Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-68 Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia, BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara melaksanakan berbagai perlombaan, bakti sosial, dan puncaknya pelaksanaan *Family Gathering* pada 11 Januari 2015.

Berbagai perlombaan yang digelar diantaranya Futsal, Bulu Tangkis, Tenis lapangan, Tenis Meja, dan Catur. Acara donor darah yang melibatkan para pegawai turut menyemarakkan peringatan HUT ke-68

*Family Gathering* pada 11 Januari 2015 diikuti oleh seluruh pegawai beserta keluarganya. Kegiatan *Family Gathering* diisi dengan kegiatan Jalan Santai, beragam permainan dan perlombaan untuk anak-anak pegawai, game untuk para pegawai dan pembagian hadiah perlombaan serta *doorprize* jalan santai

